

アビタシオン木更津一番館  
ご入居者及びご家族の皆様

令和4年10月31日  
<第3報・最終>  
アビタシオン木更津一番館  
施設長 錦織 はるみ

## 新型コロナウイルス感染に関するご報告

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

先般、ご連絡をしておりました当施設の新型コロナウイルス感染につきまして、以下のとおり終息のご報告をいたします。

10月16日以降、ご入居者様・職員共に新規感染者は発生しておらず、また保健所からの指示による陽性者の療養期間も10月24日に満了いたしました。療養最終日より、おおよそ1週間、新規感染者がないことが確認できた時点で終息とみなすとの保健所からの指導のもと、10月31日(月)をもって終息とさせていただきます。

ご入居者様およびご家族の皆様には大変なご心配をお掛けし、誠に申し訳ございませんでした。皆様のご協力なしでは、この事態を乗り越えることが出来なかったと存じます。心より感謝申し上げます。

日本にてコロナ初感染者が確認されて以降、2回3回とクラスターが発生している施設もあり、また、冬に向かいインフルエンザ流行も懸念されております。今後も職員一同、緊張感をもって感染防止対策に努めてまいりますので、何卒ご理解ご協力のほどお願いいたします。未筆ながら皆様のご健康をお祈りいたします。

令和4年9月・10月度において当施設内で確認された新型コロナウイルス感染者につきまして本日までに回復された方についてご報告させていただきます。

ご入居者様 感染者数		職員 感染者数	
25名		9名	
うち、施設内療養	うち、入院	うち、自宅療養	うち、入院
25名	1名	9名	0名
感染者について			
約1ヶ月のあいだ、施設内にてご入居者様及び職員の感染が発生しておりましたが、皆さま療養期間を経て症状も軽快し、保健所確認のもと終息となりました。			

敬具